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青年会議所（ＪＣ)は明るい豊かな社会の実現を理想と
し、責任感と情熱をもった20歳～40歳の青年団体です。
「修練」「奉仕」「友情」の三つの信条のもと、より良い社
会づくりをめざし、さまざまな活動に積極的に取り組んで
います。
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10月例会

2021年10月3日（土）に10月例会「今こそ遊べ！集えネイチャーハンター」里山探検隊を開催致しました。

一関の恵み豊かな自然を体感しようと、一関市内の小学生28名とメンバーが４つの班に分かれて体験しま

した。岩手県環境アドバイザー佐藤良平様をお迎えし、自然の現状や久保川に生息する生き物についてお
話をいただいたあと、実際に秋の昆虫・水生生物採集をおこないました。

普段見ることのない昆虫に出会い興奮ぎみな子ども達でした！我々も時間を忘れるくらい楽しい時間をもら
いました。

昼食は地消地産弁当ということで、食材を全て一関にこだわり、ごはんも新米をその場で炊くなどおいしい
ごはんにおかわり続出でした！午後は未来に残したい原風景ということで自然スケッチをおこないましたが、
子どもたちの集中力が凄い！あっという間の時間でした。最後は記念樹植樹ということで、栗やモミジなど数
種類の木を植えていただき、植えた木に自分のネームを付けてもらいました。

子ども達には何年か経ち大きくなった自分の植えた木を見にきてほしいと思います。一関には恵み豊かな
自然がいっぱいです。

事業を通じて自然を大切にする気持ちや心豊かに成長するきっかけ作りができたと感じております。保護
者の皆様におかれましても、大切なお子様を1日お預けくださりありがとうございました。

「今こそ遊べ！集えネイチャーハンター！」

～豊かな一関の自然を後世に残そう～
TOBIRA
2021.10.3



2021年10月30日(土)、「一関げんきパーク」事業をベリーノホテル一関様にて開催致しまし
た。
今回の事業は、まつり等の地域行事の多くが中止となる中、今できる形での地域活性化を趣

旨として企画しました。
会場内では様々な催しを行い、縁日コーナーでは水ヨーヨーやお菓子釣り等6つの遊びを用意

し、たくさんの子供達に遊んでいただきました。
またステージでは、ダンススタジオCOREのダンスや太鼓や踊りの祭りアーカイブ映像上映

が行われ、FMアスモの塩竃一常さん、ゲストの小松彩夏さんの司会で会場を大いに盛り上げま
した。
その他、一関の祭り・観光ブースや一関ＪＣブース、キッチンカー、マルシェ、会場内を周

るスタンプラリー企画を実施し、新型コロナ対策として1時間に100名までの入場という制限を
設けた形となりましたが、参加した方々には地域の魅力や活気を感じていただくことが出来た
と考えています。
一関げんきパークにご来場いただいた皆様、誠にありがとうございました。
また、今回の事業を行うにあたり、一関市観光協会様、一関商工会議所様に祭り・観光コー

ナーでご協力をいただき、一関修紅高等学校の生徒の皆さんにはボランティアとして当日の運
営をお手伝い頂きました。多くの方々のご協力によって今回の事業が出来たことに心より御礼
申し上げます。

「一関げんきパーク」
～一関が元気に、

そして、持続可能な街になることを祈って～
TOBIRA
2021.10.30

8月例会（10月開催）



２０２１年１０月２７日から１１月１０日まで「ＳＤＧｓから考える家庭ごみリメイク作品
コンクール」を開催いたしました。
今回の事業は、市民の皆さんにごみを再資源化する意識の啓発と、実際に行動していただくこ
とを目的としており、家庭から出るごみをそのまま捨てるのではなく、別の形で使うことはで
きないか考えてもらい、実際にリメイクした写真を小学生から募集しました。
応募いただいた作品は、どの作品も工夫にあふれ、ごみとしてではなく、資源として捉えて
制作いただいた様子が伝わってきました。
ご応募いただいた方々からは、これからもごみの再資源化に取り組んでいくというお声も
いただいており、今後もごみの排出量を減らし、環境課題を解決することで持続可能な一関の
実現に繋げていけたらと思っております。
ご応募いただいた皆様、また、事業の周知にご協力いただきました市内小学校、学童の皆様に
御礼を申し上げます。

「ＳＤＧｓから考える
家庭ごみリメイク作品コンクール」

TOBIRA
2021.10.27
～11.10開催



ー11月例会ー

２０２１年１１月２０日（土）に11月例会「次年度アワー」をベリーノホテル一関にて
開催いたしました。
本事業はメンバーの他オブザーバーのご参加をいただき、２０２１年度の事業の振り返

りと、２０２２年度理事長予定者の所信発表から講演会を行い、次年度の運動について共
有しました。
まず初めに本年度の各委員長から２０２１年度に行った事業についてスライドを用いて

報告を行い、これまでの振り返りを行いました。
続いて２０２２年度理事長予定者、阿部勇太君の理事長所信の発表が行われました。ス

ローガンに「土着力」を掲げ、地域外に流出している「ひと、もの、かね」を１％でも多
く地域に残すことや、地域で消費するもの、地域にとって必要不可欠なものは少しずつで
も地域で生み出していく「地消地産」などによる地域内経済循環について参加者で共有し
ました。
そして、講演では当青年会議所第４３代理事長をお務めになり、本年一関商工会議所の

会頭にご就任された小岩邦弘先輩を講師にお招きし、一関における地域内経済循環の重要
性について、一関市総合計画やグランドデザイン等まちづくりに携わられているご経験を
もとにお話しいただきました。
参加者からは理事長所信と小岩先輩のご講演から一関市の課題から地域内経済循環につ

いての理解を得られたという声が聞かれ、２０２２年度の運動につながる事業となりまし
た。
講師をお引き受けいただきました小岩邦弘先輩には深く感謝申し上げます。

２０２２年度一関青年会議所の運動が多くの皆様の共感と行動変革につながるよう推進
してまいります。

「次年度アワー」
～土着力・地域内経済循環・地消地産～

TOBIRA
2021.11.20



ー12月例会ー

２０２１年１２月４日（土）

一般社団法人一関青年会議所１２月例会といたしまして、「２０２１年度 卒業式」をベリーノホテ
ル一関様にて開催いたしました。

青年会議所は２０歳から４０歳までと年齢制限が設けられています。４０歳を迎えた会員が毎年１
２月に卒業します。

本年度は千葉太郎くん、佐々木豊くん、小野寺正人くん、菊池亮くん、佐藤泰洋くんの５名が卒
業されました。

５名の卒業生から在籍メンバーに想いを伝えていただく卒業式のメインである卒業生からの答辞
は、笑いあり涙ありのすばらしいものでした。熱い想いを在籍メンバーは受け継ぎ今後の青年会
議所活動につなげていきます！

ご協力をいただきましたメンバーの皆様、ご臨席いただきました皆様には心より御礼申し上げま
す。

そして５名の卒業生の皆様、誠におめでとうございます。

「卒業、おめでとうございます！」
～先輩たちの思いを胸に
私たちは行動し続けます～

TOBIRA
2021.12.4



一関青年会議所は、地域社会の発展を真剣に考え、さまざまな活動を展開している団体で
す。メンバーは、経営者、一般会社員、公務員に至るまで、さまざまな分野で働く若者に
よって構成されています。入会するに、所属する部署や企業の形態・規模は一切関係はあり
ません。個人の資質を生かし、志を同じくする仲間と切磋琢磨しながら、地域社会の発展を
目指して活動しませんか？一人でも多くの入会を切に願っています。

一緒に活動する

入会に関するお問い合わせは▶

一般社団法人 一関青年会議所事務局

〒021-0881 一関市大町４-29なのはなプラザ４階
TEL：0191-23-8639 / FAX：0191-23-6451
MAIL： iseki78jc@mx4.et.tiki.ne.jp

会員拡大委員会 委員
住友生命保険相互会社
支部長 木村 俊之

事務局 委員
株式会社おやまケアサービス

県南地区担当スタッフ
酒井 遥

組織改革委員会 委員
一関市役所

主任主事 菅原 翔太

2021年度 新入会員紹介！！ よろしくお願いいたします！！

SDGs推進委員会 委員
株式会社常州園

専務取締役 佐藤 泰洋

青少年育成委員会 委員
セイコウタウンプランニング

佐藤 琢哉


